



COMMUNIQUE

A l'initiative de l'UNFM, présidée par Son Altesse Royale la Princesse Lalla Meryem, Barid Al-Maghrib émet un timbre-poste commémoratif à l'occasion de la Journée Internationale de la Femme et signe une solution de commerce électronique dédiée aux acteurs parrainés par L'union précitée

A l'initiative de l'Union Nationale des Femmes du Maroc (UNFM), présidée par Son Altesse Royale la Princesse Lalla Meryem, et à l'occasion de la célébration de la Journée Internationale de la Femme, sous le thème « Culture de non violence des femmes : vision prospective », Barid Al-Maghrib émet, le 8 mars 2016, un timbre-poste commémoratif.

L'émission spéciale du timbre-poste s'inscrit dans le cadre des actions de l'UNFM, en tant qu'acteur engagé dans la promotion des droits des femmes et la lutte contre toutes les formes de discrimination. En effet, l'UNFM veille à mener une réflexion prospective sur l'instauration et le développement d'une culture de non-violence à l'égard des femmes, en concertation avec des institutions internationales et nationales concernées par cette cause.

Ce timbre-poste matérialise la vision artistique du peintre Abderrahmane Ouardane. Il s'agit d'une série de trois œuvres incarnant l'évolution dans le temps, de la culture de non-violence à l'égard des femmes. La dernière œuvre, objet de cette émission spéciale symbolise un message d'espoir et de changement dans les mentalités.

L'UNFM qui veille à intégrer les femmes marocaines dans le tissu économique et social, à travers la création de leurs propres coopératives, entreprises et autres, signe par ailleurs avec Barid Al-Maghrib une convention cadre de partenariat relative à la mise en place d'une solution de commerce électronique au profit des différents acteurs qu'elle parraine.